



AYUNTAMIENTO DE LA PARRILLA

INFORMACION

MEDIOAMBIENTAL

Según la información recabada por este Ayuntamiento a través de las consultas realizadas a los Agentes Forestales de la Zona de Portillo (a la cual pertenecemos) y una vez corroborada la veracidad de las mismas, el humo que desde primeras horas de la mañana rodea nuestro municipio es debido a un incendio forestal que tiene su foco en la zona de Zamora y que a su vez se ha unido a otro de la zona de Orense, y que debido a las condiciones atmosféricas se propaga fácilmente dando la impresión de una cercanía que no es real.

No obstante, y para mayor seguridad, diversos agentes han recorrido la zona por descartar que hubiese algún incendio en la zona y la humareda de los descritos no permitiera su localización.

El humo y el olor probablemente durarán hasta entrada la tarde.

Si hubiera cualquier novedad informaremos en cuanto nos sea "oficialmente" comunicada.

Fdo. Esperanza Toquero Andrés
Ayuntamiento
LA PARRILLA

Fdo.- Esperanza Toquero Andrés
Alcaldesa de La Parrilla.